

その被せ物、銀歯でも大丈夫？？



被せ物を作る時、「銀歯でいいかな…」と思う方も多いと思います。
もちろん、銀歯にしてもキチンと咬むことは出来ます。
しかし、両者には様々な違いがあります。
上記は一例ですので、違いを詳しく知りたい方はお気軽にご質問ください！

歯科情報

マウスピース矯正 ~インビザライン~

皆さん、マウスピース矯正の「インビザライン」をご存じですか？

インビザラインは従来の金属ワイヤーを使った矯正治療ではなく、マウスピースを使って矯正を行う方法です。なので、治療中でも目立ちにくく、清掃性も良いです。お口の中を専用のスキャナー（iTero）で読み込み、コンピューターで解析し、最適かつ効率よく歯を動かすためのマウスピースを作成します。インビザラインでは治療前に歯がきれいに並ぶまでの3Dシミュレーションを見ることも出来ます。治療完了後の予測歯並びを見たとうえで治療を始められるので、とても安心ですね！

前歯を対象とした部分矯正（iGOシステム）もあります。前歯の並びがデコボコしている、歯と歯の間に隙間がある、以前矯正をした歯が少し動いてきた等の患者様におすすめです。

ご質問のある方はDr、スタッフまでお気軽にご質問ください！



歯科衛生士 はっしー

JUN 歯科クリニック

TEL・FAX 087-813-2123

〒760-0054

高松市常磐町2丁目8-10 Macrophage Bldg

JUN インプラントセンター

TEL 087-813-2331

サンポート歯科

TEL・FAX 087-851-5545

〒760-0011

高松市浜ノ町63-2 Blue Box

花火大会の始まりって？

夏の風物詩といえば、風鈴や浴衣、そして花火などなど色んなものがあります。

今回はお祭りでよく見る【花火】についてのお話です☺

花火大会の起源には諸説あるものの、日本で初めて花火大会が行われたのは江戸時代。

享保 17 年（1732 年）、全国的な飢饉とコレラなど疫病の流行により、日本では多くの死者が出ました。そこで 8 代目将軍・徳川吉宗は、死者の慰霊と悪疫退散を願って、川開き（＝夏に水辺で行われる納涼祭）の日に水神祭を行い、花火を打ち上げたそうです。

これが隅田川花火大会のルーツであるといわれています。

今はあまり知られていませんが、こんな願いが込められているんだなと思いながら花火を鑑賞してみると感動も倍増するかもしれませんね♥



歯科衛生士 よっしー



七夕茶会をサンポート歯科にて開催しました！



ガラスを基調とした涼しげなお道具と冷たいお菓子で、暑い中に“ほっ”とするひと時を過ごして頂けたと思います。2 階ではスタッフ手作りの切り絵やイラストを展示するなど、例年よりパワーアップしたお茶会となりました！

私たちと一緒に

働きませんか？

スキルの向上を目指したい、子育てをしながら働きたい、などの希望も叶います！
経験の有無は問いません。
詳しくは HP をご覧ください！



スタッフ募集中